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●泥棒
どろぼう

（人
ひと

のものを盗
ぬす

む人
ひと

）に気
き

をつけて！ 

埼玉県
さいたまけん

の警察
けいさつ

が、あなたの財産
ざいさん

と 命
いのち

を守
まも

る方法
ほうほう

を教
おし

えます 

 

4月
がつ

に入間市
い る ま し

で、家
いえ

に泥棒
どろぼう

が入
はい

る事件
じけん

がありました。事件
じ けん

が起
お

こった場所
ば し ょ

は、扇町屋
おうぎまちや

と高倉
たかくら

です。犯人
はんにん

は、捕
つか

まっていません。 

泥棒
どろぼう

を家
いえ

に近
ちか

づけない 

▶家
いえ

の鍵
かぎ

は、 必
かなら

ず閉
し

めましょう（ 短
みじか

い時間
じ か ん

出
で

かける時
とき

も） 

▶2階
かい

も鍵
かぎ

を閉
し

めましょう 

▶窓
まど

は、補助
ほ じ ょ

の鍵
かぎ

（鍵
かぎ

をもう 1 つつける）や防犯
ぼうはん

フィルム
ふ ぃ る む

（窓
まど

を割
わ

れないようにするもの）を

貼
は

りましょう 

▶家
いえ

の周
まわ

りに人感
じんかん

センサーライト
せ ん さ ー ら い と

（人
ひと

が近
ちか

づくと電気
でんき

がつくもの）をつけましょう 

防犯
ぼうはん

（犯罪
はんざい

をふせぐ）のための商品
しょうひん

は、ホームセンター
ほ ー む せ ん た ー

やオンラインショップ
お ん ら い ん し ょ っ ぷ

で安
やす

く買
か

えます 

 

泥棒
どろぼう

が来
き

た時
とき

は、警察
けいさつ

に電話
でんわ

をします。警察
けいさつ

の電話
でんわ

番号
ばんごう

は「110」です 

下
した

の①から⑤のことを伝
つた

えます 

① 何
なに

がおきた？（泥棒
どろぼう

） 

② どこで？（住所
じゅうしょ

） 

③ いつ？（時間
じかん

） 

④ 泥棒
どろぼう

はどんな様子
ようす

でしたか？（ナイフ
な い ふ

や包 丁
ほうちょう

を持
も

っていたなど） 

問
と

い合
あ

わせ：市民
しみん

安全
あんぜん

課
か

 

 

●戸籍
こせき

（家族
かぞく

の関係
かんけい

を記録
きろく

した公的
こうてき

な書類
しょるい

）の名前
なまえ

にフリガナ
ふ り が な

（読
よ

み方
かた

）がつきます 

今
いま

までの戸籍
こせき

は、名前
なまえ

にフリガナ
ふ り が な

が書
か

いてありませんでした。戸籍
こせき

の法律
ほうりつ

が、2025年
ねん

5月
がつ

26日
にち

に変
か

わりました。これからは、戸籍
こせき

の名前
なまえ

にフリガナ
ふ り が な

がつきます。 

戸籍
こせき

の名前
なまえ

のフリガナ
ふ り が な

を確認
かくにん

する手紙
てがみ

が、きます。手紙
てがみ

は、日本
にほん

国籍
こくせき

がある人
ひと

全員
ぜんいん

にきます。

名前
なまえ

のフリガナ
ふ り が な

が正
ただ

しい人
ひと

は、何
なに

もしません。 

名前
なまえ

のフリガナ
ふ り が な

が間違
まちが

っている人
ひと

は、正
ただ

しい名前
なまえ

のフリガナ
ふ り が な

に変更
へんこう

します。変更
へんこう

は、

マイナポータル
ま い な ぽ ー た る

や市役所
しやくしょ

などでできます。2026年
ねん

5月
がつ

25日
にち

までに変更
へんこう

してください。この

手続
てつづ

きは無料
むりょう

です。詐欺
さ ぎ

（人
ひと

をだまして、お金
かね

などをとること）に注意
ちゅうい

してください。分
わ

からな

い場合
ばあい

は、外国
がいこく

人
じん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

で相談
そうだん

してください。問
と

い合
あ

わせ：市民
しみん

課
か

 

https://www.moj.go.jp/MINJI/furigana/common/pdf/leaflet.pdf 
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●6月
がつ

1日
にち

は市民
し み ん

清掃
せいそう

の日
ひ

 

入間市
い る ま し

に住
す

んでいる人
ひと

たちが、みんなで家
いえ

の周
まわ

りを掃除
そうじ

します。近
ちか

くに住
す

んでいる人
ひと

と一緒
いっしょ

に参加
さんか

しましょう。掃除
そうじ

は、午前
ごぜん

8時
じ

に始
はじ

まります。雨
あめ

の時
とき

は、6月
がつ

8日
にち

です。 

問
と

い合
あ

わせ：総合
そうごう

クリーン
く り ー ん

センター
せ ん た ー

 

 

●入間市
い る ま し

の日本語教室
にほんごきょうしつ

 

○土
ど

曜日
よ う び

 産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

クラス
く ら す

 

土
ど

曜日
よ う び

の午後
ご ご

２時
じ

から４時
じ

までです。場所
ば し ょ

は、産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

(入間市
い る ま し

向陽台
こうようだい

1-1-7）です。

授業
じゅぎょう

の間
あいだ

、保育
ほ い く

があります（予約
よ や く

が必要
ひつよう

）。産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

は、入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて１５分
ふん

で

す。 

▶前半
ぜんはん

の授業
じゅぎょう

の日
ひ

にち： 

５月
がつ

10日
にち

・17日
にち

・24日
にち

、６月
がつ

7日
にち

・14日
にち

・21日
にち

、７月
がつ

5日
にち

・12日
にち

、９月
がつ

6日
にち

・20日
にち

・27日
にち

 

 

○水
すい

曜日
よ う び

 仏子
ぶ し

クラス
く ら す

 

水曜日
すいようび

の午前
ご ぜ ん

10時
じ

から１２時
じ

までです。場所
ば し ょ

は、図書館
と し ょ か ん

西武
せ い ぶ

分館
ぶんかん

(入間市
い る ま し

仏子
ぶ し

1084-12）で

す。図書館西武分館
と し ょかんせいぶぶんかん

は、仏子
ぶ し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。 

▶前半
ぜんはん

の授業
じゅぎょう

の日
ひ

にち： 

５月
がつ

7日
にち

・14日
にち

・21日
にち

・28日
にち

、６月
がつ

4日
にち

・11日
にち

・18日
にち

・25日
にち

、７月
がつ

2日
にち

・9日
にち

、９月
がつ

3日
にち

・10日
にち

・17

日
にち

・24日
にち

 

両方
りょうほう

のクラス
く ら す

とも、授業料
じゅぎょうりょう

は 1年
ねん

で3,000円
えん

。半年
はんとし

で 1，500円
えん

です。申
もう

し込
こ

みは、市役所
し や く し ょ

の

地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

です。見学
けんがく

もできます。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ちいき

振興課
しんこうか

 

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/ 

 

●コンビニ
こ ん び に

で、証明書
しょうめいしょ

を渡
わた

すサービス
さ ー び す

が使
つか

えない日
ひ

があります 

システム
し す て む

の点検
てんけん

があります。5月
がつ

31日
にち

（土曜日
ど よ う び

）は、コンビニ
こ ん び に

で証明書
しょうめいしょ

は渡
わた

せません。 

問
と

い合
あ

わせ：情報
じょうほう

政策課
せい さ く か

 

 

●5月
がつ

24日
にち

、国道
こくどう

16号
ごう

で車
くるま

が通
とお

れない場所
ばし ょ

があります 

全国
ぜんこく

植樹
しょくじゅ

祭
さい

（木
き

を植
う

えるイベント
い べ ん と

）のため、 車
くるま

が通
とお

れない場所
ばし ょ

があります。日
ひ

にちは、5月
がつ

24

日
にち

（土曜日
ど よ う び

）午前
ごぜん

10時
じ

から午後
ご ご

5時
じ

までです。 車
くるま

が通
とお

れない場所
ばし ょ

は、入間市
い る ま し

の小谷田
こ や た

、宮寺
みやでら

、

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/
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金子
かねこ

の道路
どうろ

の一部
いちぶ

です。 

問
と

い合
あ

わせ：埼玉
さいたま

県
けん

警察
けいさつ

本部
ほんぶ

☎048-832-0110 

 

●日本
にほん

の高校
こうこう

の進学
しんがく

説明
せつめい

会
かい

 

日本語
に ほ ん ご

が母語
ぼ ご

ではない生徒
せいと

と保護者
ほ ご し ゃ

が参加
さんか

できます。 

説明会
せつめいかい

の日
ひ

にちは、7月
がつ

26日
にち

（土曜日
ど よ う び

）です。場所
ば し ょ

は、所沢市
ところざわし

こどもと福祉
ふ く し

の未来館
みら いかん

です。詳
くわ

しい

ことは、6月
がつ

号
ごう

で知
し

らせます。 

 

●市役所
しやくしょ

の駐 車 場
ちゅうしゃじょう

の場所
ばし ょ

は、今
いま

まで市民
しみん

会館
かいかん

だった場所
ばし ょ

です 

市役所
しやくしょ

を 新
あたら

しく作
つく

る工事
こ うじ

をしています。市役所
しやくしょ

の駐 車 場
ちゅうしゃじょう

は、今
いま

まで市民会館
しみんかいかん

（入間市
い る ま し

豊岡
とよおか

3-10-10）だった場所
ばし ょ

です。市民会館
しみんかいかん

の駐 車 場
ちゅうしゃじょう

から市役所
しやくしょ

までは、歩
ある

いて 5分
ふん

です。

市役所
しやくしょ

の駐 車 場
ちゅうしゃじょう

は、 体
からだ

の不自由
ふ じ ゆ う

な人
ひと

だけ使
つか

えます。オートバイ
お ー と ば い

と自転車
じてんしゃ

は、市役所
しやくしょ

にとめ

られます。 

問
と

い合
あ

わせ：公共
こうきょう

施設
しせつ

マネジメント
ま ね じ め ん と

推進
すいしん

課
か

 

 

●2025年度
ねんど

 入間市
い る ま し

の税金
ぜいきん

を支払
しはら

う期限
きげん

の日程表
にっていひょう

 

月
つき

 5月
がつ

 6月
がつ

 7月
がつ

 8月
がつ

 9月
がつ

 10月
がつ

 11月
がつ

 12月
がつ

 
2026年

ねん

 

1月
がつ

 

2月
がつ

 

税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

 
6/2 

まで 

6/30 

まで 

7/31 

まで 

9/ 1 

まで 

9/30 

まで 

10/31

まで 

12/ 1 

まで 

12/25

まで 

2/ 2 

まで 

3/ 2 

まで 

市
し

県民
けんみん

税
ぜい

  1期
き

  2期
き

  3期
き

   4期
き

  

固定
こ て い

資産税
しさんぜい

 

都市
と し

計画税
けいかくぜい

 
1期
き

  2期
き

     3期
き

  4期
き

 

軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

 全期
ぜ ん き

          

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

 

介護
か い ご

保険
ほ け ん

料
りょう

 
  1期

き

 2期
き

 3期
き

 4期
き

 5期
き

 6期
き

 7期
き

 8期
き
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●市民課
し み ん か

があいている 5月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

➢ 5月
がつ

10日
にち

と 5月
がつ

24日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は 6月
がつ

2日
にち

です 

➢ 固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

（第
だい

1期
き

） 

➢ 都市
と し

計画税
けいかくぜい

（第
だい

1期
き

） 

➢ 軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

（全期）
ぜ ん き

 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

➢ 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9
９

時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
きん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

➢ ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

➢ 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで （5月
がつ

は休
やす

みです・6月
がつ

5日
にち

） 

 

●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

5/3（祝
しゅく

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

5/4（祝
しゅく

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

5/5（祝
しゅく

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

5/6（休
きゅう

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

5/11（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

5/18（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

5/25（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 



2025年
ねん

 5月
がつ

 

5 

➢ 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

➢ 病院
びょういん

の案内
あんない

（病院
びょういん

が休
やす

みで、どの病院
びょういん

に行
い

くか分
わか

からないとき）※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せいぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎050-1808-8872 

 

➢ 病院
びょういん

のことや、生活
せいかつ

の相談
そうだん

   ※月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

4時
じ

まで 

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

 ☎048-833-3296 

※13の言葉
こ と ば

で相談
そうだん

できます 

英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・韓国語
かんこくご

/朝鮮語
ちょうせんご

・タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・

インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・ロシア語
ろ し あ ご

・ウクライナ語
う く ら い な ご

・やさしい日本語
に ほ ん ご

 

 

 


